



# KEIN VEEDEL FÜR RASSISMUS

## Gegen Rassismus und Rechtspopulismus

Es gibt viel zu tun: Europaweit sind rechtspopulistische bis rechtsextreme Parteien und deren Gedankengut und Positionen auf dem Vormarsch. Auch in der Bundesrepublik Deutschland ist zu befürchten, dass mit der AfD eine solche Partei mit hohen Wahlerfolgen rechnen kann.

Wir wollen dabei nicht tatenlos zusehen. Wir schließen uns hier in Kölner Stadtvierteln zusammen, um rassistischer Propaganda - egal von wem -, rechten Parteiständen und Veranstaltungen entgegenzutreten. Ende April will die AfD ihren Bundesparteitag im Kölner Maritim abhalten, gleichzeitig wird sie mit ihrem Wahlkampf für die Landtagswahlen in NRW Ende Mai beginnen.

Die Kampagne „Kein Veedel für Rassismus“ hat schon bei der Kommunalwahl 2014 dazu beigetragen, die extrem rechte „Bürgerbewegung Pro Köln“ entscheidend zurückzudrängen. Jetzt stehen wir mit der AfD vor neuen Herausforderungen. Dazu brauchen wir eine gute Vernetzung in den Stadtvierteln.

Wenn ihr aktiv werden wollt, tragt euch auf unserer Homepage ein und ihr werdet zu den Treffen der „Veedel-Gruppen“ eingeladen.

Alle wichtigen Informationen unter  
**keinveedelfuerrassismus.de**

oder  [facebook.com/KeinVeedelfuerRassismus/](https://facebook.com/KeinVeedelfuerRassismus/)